
 
 
 
 

 
Qui sommes-nous ? 
 
Tandem appartient à deux associations : 
• Le Mouvement d’Action Sociale 
• Le Centre d’Information sur les Droits des Femmes et des Familles 
 
Ce que nous faisons 
 
1) Informer sur les droits : 
 
• Accueillir et écouter les personnes.  
• Expliquer les lois et les démarches. 
• Aider à trouver les bons services. 
 
 
 
2) Aider les victimes : 

 
• Soutenir les victimes pendant toute la procédure. 
• Vérifier si une personne est en grand danger. 
• Proposer un soutien psychologique. 
 
 
 
3) Être présent au commissariat et à la gendarmerie : 

 
• Accueillir les personnes en difficulté.  
• Les aider et les informer. 
• Les orienter vers les bons services. 
 
 
 
4) Aider les femmes victimes de violences : 

 
• Accompagner les femmes de violences conjugales et familiales. 
• Proposer des groupes de parole et des activités de bien-être.  
• Aider les femmes à retrouver une vie autonome. 
 



5) Former les professionnels : 
 

• Organiser des formations sur l’égalité et les violences. 
• Permettre aux professionnels d’échanger sur leurs expériences. 
• Partager les bonnes pratiques. 
 
 
 
Où nous trouver ? 
 
📍 Adresse : 427 rue Dechavanne, 69400 Villefranche-sur-Saône 
📞 Téléphone : 04 81 04 11 90 
✉ Mail : accueil.tandem@gmail.com 
 
 
Horaires d’ouverture  
 
• Lundi, mardi, jeudi : 9h-13h et 13h45-17h  
• Vendredi : 9h-13h 
 
 
Tandem est présent dans plusieurs endroits  
 
• Saône Beaujolais 
• Villefranche Beaujolais Saône 
• Beaujolais Pierres Dorées 
• Ouest Rhodanien 
 

 

 

 

 

 

 

                                                                                          


